

Nota de Prensa

Grupo Municipal
Socialista

10 de junio de 2009

Ayuntamiento
Cartagena

“Los alumnos del colegio de Los Nietos iniciarán el próximo curso en aulas prefabricadas”

La concejala socialista, Carmen Martínez, denuncia que después de año y medio de que el PP prometiera construir el nuevo centro, ni siquiera han salido a contratación las obras.

La concejala del Grupo Municipal Socialista Carmen Martínez califica de “insostenible” la situación en la que se encuentran alumnos y profesores de los colegios de Los Nietos y de El Llano del Beal, al no haberse iniciado todavía las obras del nuevo centro previsto para Los Nietos. “Los alumnos de este colegio van a tener que empezar las clases el próximo curso en aulas prefabricadas porque, a pesar de que hace ya año y medio desde que el PP prometiera la construcción del nuevo centro, ni siquiera han salido a contratación las obras”, afirma.

Según Martínez, a lo largo de este curso escolar los alumnos y profesores de Los Nietos, han estado ubicados en cuatro aulas prefabricadas que se instalaron en el recinto del colegio de El Llano del Beal, lo que supone que cada día los más de cien alumnos de Los Nietos tengan que ser trasladados en autobuses al Llano del Beal.

El colegio ‘San Ginés de la Jara’ del Llano del Beal, que lleva años reclamando un nuevo centro, se vio en la obligación de ceder espacio para que profesores y alumnos del colegio ‘Félix Rodríguez de la Fuente’ de Los Nietos pudieran instalarse en sus dependencias. A la pérdida del espacio lógico donde se situaron las aulas prefabricadas, se unió, también, la pérdida de los espacios de las aulas de música, de idiomas y la sala que la asociación de padres utilizaba para sus actividades.

“Esta situación, que han sufrido a lo largo de todo este curso escolar, entorpece enormemente la dinámica y el buen desarrollo de la actividad docente y va en detrimento de la calidad educativa. Por tanto, resulta inadmisibile que se prolongue en el próximo curso”, señala la concejala socialista.

En enero del 2008, el equipo de Gobierno del Partido Popular anunció la construcción del nuevo colegio de Los Nietos para el verano del mismo año, llevándose a cabo mediante convenio entre la consejería de Educación y el ayuntamiento de Cartagena y a través de un novedoso

Nota de Prensa

sistema modular que permitiría tenerlo listo para el inicio del curso 2008-2009.

“Lo cierto es que a estas alturas, después de año y medio de aquella promesa, el colegio de Los Nietos está sin construir, por lo que el próximo curso profesores y alumnos tendrán que enfrentarse a la misma situación sufrida este año. La concejala de educación, Josefa Maroto, debiera dar explicaciones del por qué de este retraso y pedir a la consejería de Educación la urgencia de llevar a cabo estas obras”, explica Martínez.

Carmen Martínez Martínez